
Abg. Becker bedankte sich für die Verwaltungs-Vorlage, auch wenn das Prüfergebnis nicht ganz 
im Sinne des Antrags ausgefallen sei. Aus Lohmarer Sicht würde eine Linienwegänderung eine 
Verschlechterung bedeuten. Insofern nehme sie die Ausführungen dankbar zur Kenntnis. 
 
 


